

**Herrn  
Bundespräsident  
Dr. Heinz Fischer  
Hofburg  
1010 Wien**

Wien, 9.10.2008

Sehr geehrter Herr Bundespräsident,

zu Ihrem siebzigsten Geburtstag wünsche ich Ihnen Gesundheit und viel Kraft für Ihre politische Funktion als unser Staatsoberhaupt.

Als Bundespräsident haben Sie grosse Möglichkeiten, die politische Meinungsbildung in unserem Land zu gestalten. Auf Österreich kommen sehr schwierige Zeiten zu, weshalb es notwendig sein wird, den Bedarf an Neuerungen bei politischen Entscheidungsprozessen zu erkennen.

Dies gilt vor allem für den Bereich von Innovationen.

Da ich mich mit solchen Fragen seit Jahren intensiv beschäftige, werde ich mir erlauben, Ihnen diesbezügliche Überlegungen und Vorschläge zu übersenden.

Mit besten Grüßen

Dr. Wolfgang Lederbauer